

Das Jahr 2017

in der

Tennisabteilung



Saisonvorbereitung

Ab Mitte März haben wir an drei Wochenenden unter Beteiligung vieler Spieler/innen die Aufbauarbeiten der Tennisanlage für die kommende Sommersaison durchgeführt, so dass war unsere Anlage ab Mitte April für die Sommersaison bestens präpariert war.

Meisterschaftsrunde

Die diesjährige Meisterschaftsrunde wurde von Anfang Mai bis Mitte Juni ausgetragen. In diesem Jahr konnten wir folgende **10 Mannschaften** melden:

- | | |
|----------------------|----------|
| • Damen | A-Klasse |
| • Herren I | B-Klasse |
| • Herren II | C-Klasse |
| • Damen 30+ | B-Klasse |
| • Herren 30+ | C-Klasse |
| • Damen 50+ | B-Klasse |
| • Herren 55+ | C-Klasse |
| • Jugend/weiblich 18 | C-Klasse |
| • Jugend/männlich 15 | C-Klasse |
| • Jugend/gemischt 12 | B-Klasse |

Unsere Damenmannschaft spielte unverändert in Kooperation mit dem FSV Dieblich in der A-Klasse. Die Spiele verliefen wechselhaft, so dass es am letzten Spieltag gegen den TC Lahnstein zum Entscheidungsspiel um den Verbleib in der A-Klasse kam. Dieses wurde dann aber überzeugend mit 17:4 gewonnen und der Verbleib in der A-Klasse gesichert.

Nach dem Aufstieg der Herren I im letzten Jahr konnte sich die Mannschaft gut in der höheren Spielklasse etablieren und hat mit einem ausgeglichenen Punkteverhältnis in der B-Klasse einen guten dritten Platz belegt.

Auch die Herren II waren im letzten Jahr ebenfalls aufgestiegen. Mit zwei Siegen, einem Unentschieden und drei Niederlagen konnte die Mannschaft die C-Klasse souverän halten.

Die Damen 30 konnten in der diesjährigen Saison trotz einiger personeller Ausfälle die B-Klasse halten. In einer sehr ausgeglichenen Gruppe erzielten die Damen zwei Siege, zwei Unentschieden und zwei Niederlagen und erreichten einen fünften Platz in ihrer Gruppe. In der nächsten Saison wollen die Damen in einer hoffentlich wieder vollzähligen Aufstellung erneut angreifen.

Unsere Herren 30 haben in diesem Jahr den größten Erfolg ihrer Mannschaftshistorie erreicht. Mit zwei Siegen, zwei Unentschieden und zwei Niederlagen erreichten sie erstmals den dritten Platz in der Gruppe und ließen damit mehr Konkurrenz hinter als vor sich. Dabei passte vor allem beim 14:0 Sieg unserer Truppe aus alten "ausgebufften" Hasen und jungen, frischen Talenten gegen den Wellinger TC alles zusammen, so dass bereits Hoffnungen für ein noch besseres Abschneiden im nächsten Jahr aufkeimten.

Die Damen 50 schlossen die Saison mit dem dritten Tabellenplatz ab. Das konsequente Sommer- und Wintertraining hat sich ausgezahlt. Die zurückliegende Saison bot unseren Damen alles, was den Tennissport in dieser Altersklasse so liebenswert macht: herrliches Sommerwetter, spannende und faire Matches mit netten Mannschaften und eine super gute Stimmung im Team.

In diesem Jahr waren die Herren 55 verletzungs- und krankheitsbedingt sehr stark geschwächt, so dass es nur zu einem fünften Platz gereicht hat.

Die Tennisabteilung des Winninger TV konnte in dieser Saison drei vereinseigene Jugendmannschaften in drei unterschiedlichen Altersklassen melden.

Die **Mädchen 18** konnten in einer sehr starken C-Klasse einen respektablen vierten Platz erreichen. Die acht Spielerinnen umfassende Mannschaft bestach durch ihre mannschaftlichen Geschlossenheit und Spielfreude, welche durch die tolle Betreuung von Alexandra Kaiser gestärkt und unterstützt wurde.

Sehr erfreulich ist der Wiederaufstieg der **Jungen 15** in diesem Jahr. Die Jungs stiegen ohne Punktverlust und mit drei Siegen - unter anderem gegen Kobern-Gondorf und Dieblich - in die B-Klasse auf. Die schon seit Jahren bestehende Mannschaft wird im nächsten Jahr aus Altersgründen J18 spielen.

Auch in diesem Jahr konnte der WTV wieder eine **Jugend 12 gemischt** melden. Nach sehr ausgeglichenen Spielen erreichte die Mannschaft einen tollen dritten Platz. Unser "kleinster" Nachwuchs hat sich in den letzten Jahren sehr gut weiterentwickelt und wird ab der nächsten Saison in einer höheren Altersklasse hoffentlich weiterhin so hervorragende Erfolge einfahren.

Jugendclubmeisterschaft

Bei bestem Tenniswetter fanden in diesem Jahr am 16.09.2017 unsere Jugendclubmeisterschaften statt. In drei verschiedenen Altersklassen wurde der jeweilige Clubmeister mittels Punktwertung ermittelt. Bei spannenden Spielen setzten sich in der Klasse Mädchen 18 Inga Holsten, bei den Mädchen 12 Lara Gaggiato und bei den Jungen 15 Maurice Lenaif durch.



Verbandsgemeinde Team-Cup

Bei herbstlichem Wetter richtete der TC Oberfell am 09.09.2017 den Tennis-Verbandsgemeinde-Team-Cup Rhein-Mosel in Verbindung mit ihrem 25-jährigen Vereinsjubiläum aus.

Erfreulicherweise konnten in diesem Jahr alle acht Tennisclubs der Verbandsgemeinde teilnehmen. Das Turnier wurde in zwei Gruppen in den Doppelkonkurrenzen Herren, Herren 40 und Mixed ausgespielt. Nach einem Unentschieden gegen den TC Kobern-Gondorf und einem Sieg gegen den TC Spay musste unser letztes Gruppenspiel gegen den FSV Dieblich über den Gruppensieg und den Einzug in das Finale entscheiden. Nach

dem Sieg der Herren konnte sich das Mixed in einer äußerst spannenden Partie durchsetzen und uns den Finaleinzug sichern.

Endspielgegner war der Gastgeber TC Oberfell. Nach dem souveränen Sieg der Herren und der Niederlage der Herren 40 war es die Mixedmannschaft, die wieder mit einer spannenden Partie insgesamt ein Unentschieden ermöglichte. Bei der dann folgenden Summation der einzelnen Spiele wurde der WTV aufgrund des überragenden Siegs der Herrenmannschaft Sieger des Turniers und konnte damit seinen Erfolg von vor drei Jahren wiederholen.



Sieger WTV: v.l.n.r. Ralf Hommen, Marcel Blum, Matthias Garrn, Albert Kröber, Petra Gaggiato, Dr. Hans-Joachim Cords

Nach einem Grußwort des Vorsitzenden des TC Oberfell wurde die Siegerehrung durch den VG-Bürgermeister Bruno Seibeld durchgeführt.

Wolfgang Perkert
Sportwart